

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Administración: Corpus, 11—Tel. 141

Diario independiente, fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción: San Agustín, 7.—Tel. 25

Año XXXIV,—Número 9.448

Segovia.—Sábado 28 de Abril de 1934

Correspondencia: Apartado número 11

EL PROBLEMA TRIGUERO

¿Debe intervenir la Diputación provincial?

Tenemos noticias de que en la sección de Abastos del ministerio de Agricultura es tema diario de las conversaciones la cuestión de las importaciones de trigo y se considera poco menos que probable la entrada de un millón de quintales métricos para «soldar» la actual campaña triguera con la época de recolección.

Los ministros de Agricultura y de la Gobernación, del Gobierno Lerroux, se pronunciaron en contra de las importaciones por estar seguros de que no son necesarias por este año y abundaban en el criterio de este diario respecto a que el problema planteado no tiene su raíz en la falta de trigo, sino en la cuestión de distribución. Y afirmaron rotundamente que en el caso de que fuera de todo punto necesario traer trigo extranjero, no se daría un sólo paso en ese sentido sin previo conocimiento de las Cortes.

A estas horas ignoramos cómo se constituirá el Ministerio sucesor del de Lerroux, pero aun descartando que estará integrado por hombres de recto proceder, atentos a la defensa de los intereses nacionales, pudiendo ocurrir que al que suceda a don Cirilo del Río se le presente el problema de las importaciones como una necesidad urgente, en cuyo caso acontecería que fueran «decretadas» con carácter de urgencia, «sin perjuicio de dar cuenta, en su día, a las Cortes».

Es necesario poner todos los medios para que en el instante mismo de plantearse oficialmente la cuestión de las importaciones, fundamentándolas en la falta de existencias, tenga el Gobierno los ofrecimientos necesarios que anulen los efectos de toda maniobra en ese sentido.

Por lo que respecta a Segovia, hemos de destacar

la actividad y el celo desplegado por el gobernador civil don José P. San Román, para lograr estadísticas rápidas y veraces de las existencias de trigo que hay en poder de los labradores. Pero aun concediendo toda la importancia que tiene esa actividad oficial en defensa de los labradores segovianos, entendemos de todo punto indispensable, tal como están planteadas las cosas, que un organismo «netamente provincial» asuma la misión de recoger cuantos datos se relacionan con el problema triguero para que, en un momento dado, haciendo uso de su amplia representación, acuda directamente a los Poderes públicos ofreciendo, en nombre de los poseedores de candel, las cantidades que estén disponibles para la venta.

Ese organismo no es otro que la Diputación provincial. En la Comisión gestora hay miembros labradores cien por cien y mejor que a nadie a esos señores se les alcanzará la necesidad de una actuación en ese sentido, que pudiera consistir en un llamamiento dirigido a todos los agricultores de Segovia y su provincia, invitándoles a hacer ofertas del trigo que obre en su poder. Los datos de toda la provincia podrían estar en poder de la Comisión gestora en un plazo máximo de ocho días, al cabo de los cuales, podría decirse con seguridad al ministro de Agricultura: «Segovia ofrece al Gobierno, X quintales métricos de trigo».

¿Cree la Diputación provincial que esta sugerencia es digna de ser tenida en cuenta? ¿Lo creen los labradores? Pues aquella y las representaciones locales oficiales o sociedades profesionales deben llevar a cabo esta proposición que EL ADELANTADO les brinda y que podrá evitar muchos perjuicios.

EN EL AYUNTAMIENTO

Una moción del señor de Frutos proponiendo que se conceda un mayor volumen de agua como gasto mínimo

Los seis metros cúbicos que ahora se conceden en la ordenanza deben elevarse a diez, según el concejal citado

Ayer, viernes, en segunda convocatoria, celebró sesión ordinaria la Corporación municipal. Presidió el alcalde, señor Rincón, y asistieron los concejales señores Heras, Muñoz, Sáez, Resco, Guajardo, Fernández, Cervantes, García, Olalla y De Frutos. En la tribuna pública hay escasa animación.

Por unanimidad se aprobó el acta de la sesión anterior.

Escrito de reposición, desestimado

Se da lectura a un escrito de la Cámara de la Propiedad Urbana, solicitando la reposición del acuerdo de fecha seis de los corrientes prorrogando el plazo de aplicación de la tarifa de suministro de agua por contador. Este escrito quedó sobre la mesa en la sesión anterior para que pasara a informe del señor secretario.

Este funcionario da lectura a un documento informe en el que se asegura que no procede el recurso de reposición por no haber en el acuerdo del Ayuntamiento que se debate, infracción alguna de índole administrativa.

Por unanimidad se aprueba el informe.

Otra petición desestimada

Seguidamente se lee una instancia de varios industriales pescadores reclamando al Ayuntamiento unas cantidades, pues por sentencia del Tribunal contencioso-administrativo se le había reconocido el reconocimiento sanitario del pescado es de una peseta por bulón.

En vez de tres pesetas como acordó el Ayuntamiento. Esta tarifa se pagó durante un ejercicio económico. Informa la Comisión de Hacienda del sentido de que es improcedente la petición de los citados industriales, ya que la sentencia del tribunal quedó cumplida por el Ayuntamiento al rebajar la tarifa y en dicha sentencia no se habla de devolución ni indemnización alguna.

J. RODRIGUEZ PEDREIRA
MEDICO PUERICULTOR
Jefe de la Sección de Higiene Infantil
ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS
Consulta miércoles y jueves, de diez a once
SARAFIN, 2 TELEFONO 107 SEGOVIA

SEGUROS DE INCENDIOS
Importante Sociedad española necesita subdirector provincia Segovia. Condiciones máximas y subvención.
APARTADO 772.—MADRID

Otra moción

El mismo señor Rincón dice que se proyecta rendir un homenaje al doctor Tapia, figura ilustre que honra a Segovia. El Ayuntamiento de la capitalidad no puede estar ausente en este homenaje, y por tanto, propone que la Corporación se adhiera al mismo, contribuyendo con la cantidad de 500 pesetas a la suscripción iniciada a tal objeto.

El señor Sáez se suma a la propuesta del alcalde, teniendo frases de elogio para el doctor Tapia.

La propuesta se aprueba por unanimidad.

Una moción del señor De Frutos

Este concejal dice que ha leído en la Prensa la disposición de la Junta provincial de Sanidad relacionada con la implantación de los contadores. No sabe el señor De Frutos si será posible o no el rebajar las tarifas durante el año en que han de estar en vigor, pero lo que sí cree que será posible será el conceder un mayor volumen de agua como gasto mínimo. Que se conceda en lugar de 6 metros cúbicos, 10. Con esto se verá que no ha querido el Ayuntamiento disfrutar de mayores ingresos ni perjudicar a las familias humildes.

El alcalde dice que, en efecto, la

El general García de la Herrán habla de los sufrimientos pasados en el penal de San Miguel de los Reyes

En el castillo de San Julián varió el trato. "Perdono a todos los que quisieron vejarme"

«A B C» publica una entrevista celebrada por uno de sus redactores en Sevilla con el general García de la Herrán. De ella tomamos los siguientes párrafos:

«Interrogamos al general sobre su estancia en el penal valenciano, y, con un dejo de amargura, responde:

—En San Miguel de los Reyes sufrimos cuanto puede suponerse. Nuestros carceleros extremaban los rigores, sin duda para hacer méritos con quienes daban órdenes de que nos vejasen. No faltaron, sin embargo, entre ellos, hombres de conciencia. Pero el contraste lo ofrecieron los más abyectos criminales, quienes generosamente, con respetuosa camaradería, nos ayudaron a sobrellevar la penosa vida del presidio. Recuerdo el caso de que se me diera una escoba para barrer locales fuera de la celda, y los reclusos, contra mi voluntad, me la quitaron y barrieron por mí. De todo me consolaban los ecos de afecto que hasta la prisión me llegaban desde todas partes, principalmente de Sevilla y de Valencia.

—¿Desengaños...?

—Algunos; pero tan pequeños ante la magnitud de las pruebas de noble amistad, que no merece la pena recordarlos.

—¿...?

—También recibí muchos testimonios de afecto de militares extranjeros, quienes me enviaban revistas técnicas, no sólo con el fin de que me recreara el espíritu, sino que también

Junta provincial de Sanidad tomó, por unanimidad, el acuerdo de pedir al Ayuntamiento la instalación de los contadores con la mayor rapidez. Esta comunicación se pondrá a debate en la sesión próxima.

En cuanto a la moción del señor De Frutos pasará a estudio de la Comisión correspondiente y ella dictaminará.

Hablan brevemente sobre este asunto los señores Muñoz y Guajardo, aplazándose la discusión de la propuesta del señor De Frutos para cuando venga informada por la Comisión correspondiente.

Estado de fondos.

Hay un ruego del señor Riesco para que se arregle la calle de San Alfonso Rodríguez en su parte alta, y otro del señor De Frutos para que, a la mayor brevedad, los técnicos municipales informen sobre la cuestión de lavaderos públicos.

Y termina la sesión con la lectura del Estado de fondos que acusa una existencia de 25.639,54 pesetas.

La Fiesta del Sainete

Organizada por la Sociedad Amigos de las Bellas Artes (S. A. B. A.), se celebrará en el teatro Cervantes, el día 4 del próximo Mayo.

El programa lo integran un paso de Lope de Rueda, titulado «El Rufián Cobarde», el sainete de don Ramón de la Cruz «La Maja majada», y en el cual se estrenarán unas seguidillas y una tonadilla, al estilo del siglo XVIII, de autores muy conocidos en esta capital; y, por último, el sainete, en tres cuadros de don Carlos Arniches, música de los maestros Valverde y Torregrosa «El amigo Melquiades».

La interpretación de estas obras corre a cargo de los señores Vázquez de Figueroa, Unturbe, Luciano Martínez y otros distinguidos aficionados que han obtenido ya muchos aplausos, por su meritísima labor, en estas lides teatrales.

En uno de los descansos será leída la loa del sainete, en tres estampas, escrita expresamente para esta fiesta por nuestros compañeros en la Prensa Mariano Grau, Eduardo Navarro Cámara y Luis Martín G. Marcos.

Las obras serán vertidas y representadas con rigurosa exactitud a las costumbres de su época.

El teatro será adornado con flores, mantones de Manila, tapices, etcétera, con el gusto y arte proverbial en esta Sociedad.

Tenemos entendido que las señoras y señoritas se proponen asistir con mantillas blancas, negras y madroños y alta peineta de concha, al estilo goyesco.

En fin, que la fiesta del sainete promete ser una brillante fiesta de arte.

MANUEL HERRERO MARTIN

MEDICO

Medicina general

Especialista en niños

Consulta de once a una y de cuatro a seis

Se admiten iguales

San Agustín, 16 (principal)

Segovia

—En esta hora grata no puedo olvidar a la augusta señora duquesa de Guisa y a un santo cardenal expatriado. Ambos me concedieron desde los primeros momentos su ayuda moral y material. En Bélgica y en Italia tan eminentes personalidades dieron acogida a mis hijos. Mi gratitud será perenne. Pídeles perdón por la herida que pueda causarles en su modestia cristiana al dar publicidad a la hermosa obra que ellos querían concluir en silencio.

—Y ahora, ¿qué piensa usted hacer, general?

—Ante todo, ver a mi ilustre jefe el general Sanjurjo, como sea y donde sea. Continuaré recibiendo sus inspiraciones de gran patriota. Seguiré sus huellas por veneración al caudillo que tanto dió a su Patria. Añade que así habla el ingeniero que más joven llegó al generalato en su Cuerpo y que fue víctima de un espíritu militar en las postrimerías de la Monarquía como en la República.

pero que siente la íntima satisfacción de haber rendido a España los sacrificios de su sangre, su trabajo y sus quebrantos económicos. Con la modesta paga que me queda atenderé a mi numerosa familia y trabajaré, como antes, para ayudarme. En Sevilla quedan pruebas de mis esfuerzos anteriores en obras de vital interés. Si Sevilla volviese a necesitarme, me encontraría.

Y, por último, esta declaración solemne. Siguiendo siempre la noble inspiración de mi general, tras el rastrollo de la fortaleza de San Julián he abandonado rencores y desengaños. Gracias a todos cuanto me han favorecido. A todos por igual, altos y bajos. A cuantos de mí se acordaron, Dios les ayude. Para los que quisieron vejarme y para los que me ayudaron, esta afirmación: los odios que pudieran haber merecido quedaron bien sepultados en el castillo cartagenero.

El conde Karolyi vaticina una guerra espantosa para dentro de unos años

Las fábricas de armamento trabajan con toda intensidad

París, 27.—En una entrevista exclusiva concedida a la United Press, el ex primer ministro de Hungría conde Karolyi declara que ya ha comenzado la carrera mundial de construcción de armamentos y predice una guerra en estos próximos años. El conde Karolyi, considerado en las Cancillerías de Europa como uno de los más agudos observadores, dijo a United Press:

«Mejora la situación económica en todas partes tan sólo porque las fábricas de armamentos han comenzado a preparar la próxima guerra. Una vez que haya comenzado de lleno la carrera de armamentos, irán más de prisa que antes de la Gran Guerra pasada, porque ahora, en uno o dos años, pueden las naciones construir gigantescas flotas de bombardeo. Luego bastará un pequeño centro de ignición, por ejemplo, Austria, para que, como en simple presión de un botón de timbre, haya en los Estados europeos una explosión mayor que la causada hace años desde el centro de Bosnia.

Sabemos—dijo el conde—lo que fueron aquellos cinco años; pero puede imaginarse lo que sería ahora después de un año tan sólo con las presentes armas modernas.»

Insistió en su personal opinión de que un estallido en Europa sería la señal para un conflicto armado en Oriente, o viceversa. Se refirió al círculo vicioso en que se gira en la cuestión de actividad de fábricas de armamentos, ya que si disminuye se hacen sentir los efectos económicos y de la desocupación. Refiriéndose a los desocupados, señaló que están dispuestos a ir a la guerra antes que a la muerte por hambre, mientras por otro lado las naciones capitalistas prefieren la guerra antes que el socialismo, creyendo que éste igual amenaza su existencia, añadiendo: «Pero subsiste la propaganda bélica para mantener el pensamiento de los países fuera de otras cosas, y cuando se juega con fuego hay peligro de que warse».

Con respecto a las relaciones entre

Alemania y Austria, cree el conde Karolyi que Alemania tratará de realizar el «anschluss» dentro de uno o dos años; mientras habría otro peligro de guerra en la restauración del trono de los Habsburgo, habiendo también otros puntos de peligro.

Interrogado acerca de soluciones, opinó: «Podría hacerse si el plan europeo se hiciera posible bajo un régimen socialista; pero todo parece en contra de eso. Las naciones parecen temer la guerra».

Declarando que en la aludida carrera de armamentos no sólo se incluyen los Estados europeos, sino también los Estados Unidos, señaló el programa aéreo de la Gran Bretaña y el de construcciones marítimas en los Estados Unidos.

Refiriéndose a Oriente, opinó que probablemente en el momento en que estallase el conflicto en Europa, el Japón atacaría a Rusia. «No creo—dijo—que fuese para los japoneses fácil tarea entenderse con los rusos. Los preparativos aéreos del Soviet son tremendos. El mundo ha tenido reciente prueba de la eficacia de las fuerzas aéreas soviéticas con el salvamento de los naufragos del témpano de hielo. Muchos técnicos aéreos declaraban esto imposible. Demuestra hasta qué extremo están preparados los rusos».

La música en los paseos

Mañana, de doce a dos, la banda de música de la Academia de Artillería e Ingenieros interpretará en la plaza Mayor el siguiente programa:

- 1.º 14 de Abril, Himno republicano español.—Adela Anaya.
- 2.º Balada gallega.—Montes.
- 3.º La rosa del azafrán, selección. Guerrero.
- 4.º Scenes bohémiens, 1.º, prelude; 2.º, sérénade; 3.º, marche; 4.º, danse bohémiens.—G. Bizet.
- 5.º El cantar del arriero, fantasía.—Díaz Giles.
- 6.º Flores sevillanas, pasodoble.—Valeria no Millán.

Gran feria de toda clase de ganado

EN

TURÉGANO

Durante los días 3 al 7 de Mayo próximo, se celebrará en esta villa la renombrada y acreditada feria titulada de LA CRUZ, a la que como de costumbre concurre para su venta toda clase de ganado, con especialidad mular, caballar, vacuno y asnal, realizándose innumerables transacciones.

No existe impuesto municipal alguno para ello, ni tampoco para los puestos públicos de artículos para la venta en la vía pública.

Se celebrarán variados festejos, con conciertos durante los días de feria por la banda municipal en la plaza de la República y animados bailes en los centros de recreo de la localidad.

Los dueños de los ganados deberán venir provistos de la guía sanitaria de aquéllos.

Turégano, 23 de Abril de 1934.—El alcalde, Frutos Canto.—El secretario, Julio Romeo.

CONTROL DE LAS DIVISAS

Por José Hernández Pinteño

No menos interesante que la política de contingentes es la de exportación de divisas, nueva restricción a que se somete el comercio internacional...

No se pueden ocultar, sin embargo, las deficiencias del sistema, pues de manifiesto por M. Gerard; aunque es preciso admitir con Daldouze, que no son malos los acuerdos de compensación...

Causas de tal arbitrio, son, según la memoria presentada en la 38ª sesión del Comité económico de la Sociedad de Naciones las deudas excesivas, la baja de los precios y la retirada en masa de capitales...

La protesta contra tal política ha sido general y ha obligado a negociar tratados que la atenuan. A semejanza de dicha nación, otras de la América del Sur, especialmente Argentina y Uruguay, han establecido restricciones en la entrega de divisas...

LA HUELGA DE ZARAGOZA

Un tranviario herido a tiros y un empleado de hotel alcanzado por la metralla de una bomba

Los obreros piden un laudo a medida de sus deseos. Se llevan de un polvorín 360 kilos de dinamita y 150 de pólvora

Zaragoza, 28.—Ayer tarde, a última hora, cuando se dirigía a su casa el tranviario de nuevo ingreso Alejandro Vitriá, soltero, fue agredido por un desconocido, que le disparó dos tiros, uno de los cuales le produjo una herida en la región escapular derecha...

Los obreros de nuevo ingreso y los reintegrados no sean objeto de la debida protección, lo que repercute en los obreros que han ido a la huelga por la fuerza. En la visita que minutos antes de ocurrir estos sucesos hicieron al gobernador los periodistas, les dijo que de la cárcel de Pina se habían fugado once reclusos, todos los cuales habían sido detenidos por la Guardia civil...

En la calle de San Prudencio, fué recogido un petardo por un transeúnte, quien después de apagar la mecha lo entregó a un guardia de Asalto.

Se le preguntó si había hecho alguna gestión para resolver la huelga, y el señor Ordiales dijo que nada había que hacer, puesto que el laudo que le habían pedido los obreros no era legal ni admisible, ya que pretendían que fuese a la medida de sus deseos. Y eso no podía ser.

¡PANADEROS! Con el FRIO en su horno será pesado el trabajo, porque la subida de la MASA es más lenta. Prevengase usted y empiece seguidamente a trabajar con LEVADURA PRENSADA MARCA "DANUBIO," y elaborará su pan en menos de TRES HORAS...

alguna solución, que me la den, pues yo no tengo interés por continuar así.

Robo de dinamita y pólvora

Alcoy, 28.—En el polvorín particular del armero don José Ferrandis penetraron unos desconocidos, después de derribar la puerta y se apoderaron de doce cajas con treinta kilos de dinamita cada una, ciento cincuenta kilos de pólvora y quinientos metros de mecha...

NOTAS DEPORTIVAS

Peña ciclista segoviana

Esta entusiasta Sociedad ha organizado, con motivo de la Fiesta del 1º de Mayo, una excursión ciclista a la villa de Cuéllar con objeto de ponerse en contacto con sus compañeros los ciclistas colendinos, con miras a una interesantísima prueba a celebrar en las próximas ferias de San Juan.

y Cuéllar; de donde se saldrá después de comer para efectuar el regreso por Carbonero el Mayor.

La directiva invita a todos los asociados y simpatizantes.

Partidos de fútbol

Mañana domingo, en el campo de Chamberí, se celebrará un interesante encuentro entre el Atlético de La Granja y el equipo arrendatario del campo.

El encuentro promete ser interesantísimo dado el adelanto que en materia de juego han adquirido los equipos de la vecina villa.

Este encuentro sustituye al partido de rugby que había de celebrarse, el cual no se efectúa, por no poder desplazarse los equipos madrileños anunciados.

El próximo martes, día 1.º de Mayo, se celebrará un partido entre el equipo de la Academia de Artillería (sección de tropa) y la Gimnástica local.

A continuación se celebrará un baile, en dicho campo, organizado por la directiva de esta entusiasta Sociedad segoviana.

BUSCA

Otro partido

Mañana, domingo, a las diez y media de la mañana, se jugará en el campo de Chamberí un partido de fútbol entre los equipos Júpiter y el segundo de los Estudiantes Católicos.

J. N.

EN BARCELONA

Un chofer, abandonado por la mujer, pone a sus cinco hijos bajo la protección del juez

Enfermo y sin recursos, no sabe si acabará suicidándose o siendo parricida

Barcelona, 28.—Ayer tarde se presentaron en el despacho del juez de guardia, en el Palacio de Justicia, cinco niños, hermanos, de diez años el mayor, y de tres el más pequeño, y entregaron al juez una carta, que según dijo el mayor, les había entregado su padre.

objeto de que hoy se presente al Juzgado. Igualmente ha sido citada la madre, que, según parece, ha estado en la cárcel, de donde salió hace dos días, y se dice que es la mujer por la que disputaron hará cosa de un mes el sereno y un individuo del Manicomio de Santa Coloma, resultando muerto dicho sujeto por el sereno.

En esta carta, firmada por el padre de las criaturas, llamado José Carrió, decía éste que, cansado de la situación trágica en que la había colocado el desvío de su esposa, que desatendía al esposo y a los hijos y que incluso ha llegado a faltar muchos días del domicilio conyugal, se veía precisado a abandonar a sus pequeños y los ponía bajo la protección del juez.

El día 2, fiesta de María Reparadora, a las ocho y media, habrá

SEGOVIA RELIGIOSO

En San Clemente

La Comunidad de Madres Reparadoras de esta ciudad celebrará, en los días 30 de Abril, 1 y 2 de Mayo, un solemne triduo en honor de la Inmaculada Virgen María Reparadora.

El día 2, fiesta de María Reparadora, a las ocho y media, habrá

EL PISTOLERISMO EN CATALUÑA

Varios individuos armados con pistolas incendian dos tranvías y un autobús

La población de Manresa a merced de una numerosa banda de pistoleros

Atentado contra el gerente de una fábrica

Madrid, 28.—El gerente de la fábrica Textil Algodonera de Hospital, ha sido objeto de un atentado de carácter social. Se llama Isidro Cattería, y según ha manifestado salió de su casa de la calle de Rosellón a las ocho de la mañana para dirigirse a la fábrica, tomando un «taxi», como tiene por costumbre.

Al llegar a la carretera de la Bordeta, un grupo de tres individuos que estaban allí apostados dispararon sus pistolas contra el «taxi», resultando rotos los vidrios del vehículo, y por haberle alcanzado uno de los trozos, herido en la cara, aunque levemente el señor Caballería.

Después se trasladaron al Juzgado de guardia, donde denunciaron el hecho. El señor Caballería ha declarado

GRAN TALLER DE MUEBLES ECONOMICOS Y ESMERADA CONSTRUCCION DE FLORENCIO ROSSI SE LIQUIDA UNA PARTIDA DE MUEBLES A LA MITAD DE SU VALOR...

que no pudo reconocer a ninguno de los agresores por la sorpresa que produjo la agresión y la distancia que se hallaba de aquéllos. El señor Selvas les dijo que dadas las nuevas órdenes excitando el celo de los encargados de evitar estos hechos criminales, añadiendo que está decidido a terminar con la actuación de los grupos extremistas, que por su parte se encuentran cada vez más aislados.

Incedio de tranvías

Barcelona, 28.—Al final de la línea del tranvía 60, cerca de Bogatell, se bieron anoche, a las nueve y media, dos individuos, pistola en mano, obligando al conductor y al cobrador, como a los viajeros, a que descendieran del coche. Después pegaron fuego al tranvía y se dieron a la fuga.

NOTAS DE HACIENDA

El pago a Clases pasivas

Los perceptores de Clases pasivas que tienen consignados sus haberes en la Depositaria pagadora de esta Delegación de Hacienda, pueden hacer efectivos los correspondientes al mes de la fecha, durante los días que a continuación se expresan y horas de diez y media a doce y media de la mañana:

Día 2 de Mayo de 1934.—Montepío civil, excedentes, remuneratorias, mesadas de supervivencia y pensiones del Patrimonio de la República.

Día 3.—Montepío militar y jubilados.

Día 4.—Retirados de Guerra antiguos, cruces y emolumentos.

Día 5.—Retirados de Guerra especiales, generales, jefes y oficiales en reserva, cruces y emolumentos.

Días 7, 8 y 9.—Nóminas en general.

Rifas y tómbolas

Por orden del Ministerio de la Gobernación de 18 del actual («Gaceta» del 26), se dispone quede sin efecto la orden de 20 de Junio de 1932 y que en lo sucesivo no se ponga inconveniente alguno para el establecimiento y funcionamiento de toda clase de rifas y tómbolas de objetos que se adjudican al público por medio de la suerte, siempre que el solicitante presente la patente que justifica el haber satisfecho los derechos a la Hacienda para ejercer el expresado comercio; quedando prohibido terminantemente que se pague en dinero a los agraciados los premios que les hayan correspondido.

Barcelona, 28.—Desde Manresa ha sido dirigido al presidente de la Gerencia un telegrama que dice: «En una minoría del Ayuntamiento de Manresa condena energicamente los hechos que, sangrientos ocurridos en la madrugada del sábado último, que diferencian la versión facilitada por el consejero de Gobernación. Protesta contra la actuación de las autoridades locales, cuando dejaron la ciudad en manos de pistoleros organizados, que manobran libremente en número de unos 35 a 40, asesinando a ciudadanos indefensos. El pueblo exige depuración de responsabilidades.»

Manresa, en poder de los pistoleros

Manresa, 28.—Desde Manresa ha sido dirigido al presidente de la Gerencia un telegrama que dice: «En una minoría del Ayuntamiento de Manresa condena energicamente los hechos que, sangrientos ocurridos en la madrugada del sábado último, que diferencian la versión facilitada por el consejero de Gobernación. Protesta contra la actuación de las autoridades locales, cuando dejaron la ciudad en manos de pistoleros organizados, que manobran libremente en número de unos 35 a 40, asesinando a ciudadanos indefensos. El pueblo exige depuración de responsabilidades.»

Firman todos los individuos que forman la minoría consistorial.

REPRESENTANTE

Importante fábrica de dulces de Barcelona, cederá muestrario a comisión por provincia, elemento introducido en comarcas y coloniales, preferible poseso con Escribir a P. 1993 B. Apartado 228 BARCELONA

Compra-venta

de tubos para conducción de aguas y emparrados, vigas usadas, cables para rejas y toda clase de hierros y metales viejos. Puente de Muerte y Vida, teléfono 238.

Criada

que sepa algo de cocina y que necesite. Razón, bar Turis, mo, Segovia.

Vendo

«Alfa Romeo», conducción automática, plazas, perfecto estado. Razón, en la Administración de este periódico.

ALMACEN DE PESCADOS DE JUAN JOSE GARCIA

Con el fin de que nadie pueda ser engañado y que al propio tiempo conozca al día los precios que se reciben en Segovia, he creído oportuno insertar diariamente los precios de los mismos en los periódicos de esta capital.

PESCADOS RECIBIDOS

Table with 2 columns: Pescado, Precio. Includes Merluza, Congrio, Besugos, Pescadilla grande, Iden terciada, Iden fina, Lengüadinas, Sardinas, Rape, Gambas, Almejas.

Antes, ahora, luego y siempre

En medias de seda, sólo Casa Santamaría vende a 3,50 par, más de tres mil pares, cilen par de venta diarios Cervantes, 15 Junto Agencia Alca

CON 100 ptas CONTRIBUIMOS PARA QUE USTED TENGA BUENA RADIO PHILIPS A SUPERINDUCTANCIA Auto Industrias Azoguejo, 9. Tel. 200

En la pesquería de JUAN JOSE, la mejor en su clase en Segovia. TELEFONO NUMERO 98

Antes, ahora, luego y siempre En medias de seda, sólo Casa Santamaría vende a 3,50 par, más de tres mil pares, cilen par de venta diarios Cervantes, 15 Junto Agencia Alca